

Adhesión al obispo de Córdoba

Agrupación General de Hermandades y Cofradías de Priego

Viernes 19 de agosto de 2016 - 17:06



La Agrupación General de Hermandades y Cofradías de Priego de Córdoba, ante las declaraciones de diferentes medios de comunicación y de parte de la clase política de nuestro país contra nuestro Obispo Mons. Demetrio Fernández, queremos publicar el siguiente comunicado:

1. Manifiestar nuestra adhesión al Obispo de Córdoba y reiterar lo dicho con sus palabras sobre la ideología de género. No se puede amparar bajo una “presunta igualdad”, una nueva concepción del hombre y la mujer y la

demolición del modelo de familia tradicional.

2. En la exhortación apostólica Amoris Laetitia, el Papa señala que la ideología de género niega la diferencia y la reciprocidad natural de hombre y de mujer y presenta una sociedad sin diferencias de sexo y vacía el fundamento antropológico de la familia. “Esta ideología lleva a proyectos educativos y directrices legislativas que promueven una identidad personal y una intimidad afectiva radicalmente desvinculadas de la diversidad biológica entre hombre y mujer”, se advierte en el documento. Nuestro Obispo ha manifestado su total adhesión al Papa, como es lógico.

3. No estar de acuerdo con una ideología, no es intolerancia, homofobia ni nada parecido. Es tan sólo manifestar el desacuerdo. Intolerancia es no permitir que otra persona o entidad pueda expresar su opinión libremente, como le está sucediendo a la Iglesia Católica en los últimos tiempos. No nos podemos doblegar ante posturas generales impuestas que van contra nuestros fundamentos morales e ideológicos.

4. Agradecemos a nuestro Obispo D. Demetrio Fernández ser la voz que clama valientes palabras que nos iluminan y guían a los católicos, que es la función de nuestro pastor.